

RILIS NASIONAL

Babinsa Kodim Pasangkayu Bantu Petani Tingkatkan Produktivitas Jagung di Dusun Tamalala

M Ali Akbar - SULBAR.RILISNASIONAL.COM

Aug 27, 2024 - 13:26



Pasangkayu, – Dalam upaya meningkatkan produktivitas pertanian di Kabupaten Pasangkayu, Babinsa Koramil-03 Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, Serka Amir Machmud, memberikan dukungan penuh kepada para petani jagung di Dusun Tamalala, Desa Batumatoru, Kecamatan Lariang. Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen TNI-AD dalam mendukung ketahanan pangan nasional melalui

pendampingan intensif terhadap petani di wilayah binaannya. Selasa (27/08/2024)

Dalam kegiatan yang berlangsung pada hari ini Selasa, Serka Amir Machmud mendampingi dan memberikan bimbingan kepada Yahya, seorang petani lokal, tentang teknik pemupukan tanaman jagung yang efektif. "Saya sangat berterima kasih atas bimbingan dan dukungan yang diberikan oleh Babinsa. Dengan cara pemupukan yang disampaikan, saya yakin hasil panen jagung saya akan meningkat," ungkap Yahya.

Pendampingan yang diberikan oleh Serka Amir Machmud tidak hanya berfokus pada teknik pemupukan, tetapi juga mencakup cara mengatasi hama dan penyakit tanaman yang sering menyerang jagung. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan produktivitas lahan jagung di Dusun Tamalala, serta mendukung ketahanan pangan di Kecamatan Lariang dan sekitarnya.

Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, menyatakan bahwa pendampingan ini merupakan bagian dari tugas dan tanggung jawab TNI-AD dalam mendukung program ketahanan pangan di daerah. "Kami berkomitmen untuk terus mendampingi para petani dalam meningkatkan produktivitas hasil pertanian mereka. Ini adalah bagian dari kontribusi kami untuk kesejahteraan masyarakat Pasangkayu," ujarnya.

Kehadiran Babinsa di tengah-tengah masyarakat tidak hanya sebagai pelindung keamanan, tetapi juga sebagai pendukung utama dalam kegiatan sosial dan ekonomi. Dengan adanya dukungan dan bimbingan dari Babinsa Koramil-03 Baras, diharapkan para petani di Dusun Tamalala dapat lebih termotivasi untuk terus meningkatkan produktivitas pertanian mereka, demi tercapainya swasembada pangan yang berkelanjutan.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari Pemerintah Desa Batumatoru dan masyarakat setempat, yang merasakan langsung manfaat dari kehadiran TNI-AD dalam kehidupan sehari-hari mereka. Babinsa Koramil-03 Baras akan terus melanjutkan kegiatan pendampingan ini, sebagai bentuk pengabdian kepada bangsa dan negara.